

Sonderbedingungen Verkehr zur EUROBIKE 2025

Traffic
Management

Special conditions for traffic at EUROBIKE 2025

Aussteller in der Halle 9.0 (3-Tagesbeteiligung)

Für die Aussteller in Halle 9.0 gilt ein gesonderter Abbau am Freitag 27.6.2025 nach Messeabschluss um 18 Uhr. Die Einfahrt auf das Messegelände erfolgt ab 18 Uhr über Tor 9.

Alle Fahrzeuge für den Abbau müssen das Gelände am 28.06.2025 bis 8 Uhr wieder verlassen haben.

Ab Sonntag 29.06.2025, 18 Uhr gelten wieder die allgemeinen Zufahrtsregelungen für den Abbau.

Bitte registrieren Sie sich vorab [online](#).

Aussteller des „Eurobike Festivals“

Der Aufbau von Ständen, die nur für das Eurobike Festival am 28. & 29. Juni angemeldet sind, beginnt am Freitag, 27. Juni um 18:00 Uhr (bis Messebeginn am Samstag). Die Einfahrt auf das Messegelände erfolgt über Tor 9 und Tor West.

Bitte registrieren Sie sich vorab [online](#).

Exhibitors in Hall 9.0 (3-day participation)

Exhibitors in Hall 9.0 will be subject to a special dismantling period on Friday, June 27, after the trade fair closes at 6 p.m. Please enter the exhibition grounds via Tor 9.

Entry to the exhibition centre will be via Tor 9 from 6 p.m.

All vehicles for dismantling must have left the site by 8 a.m. on 28 June 2025.

The general access regulations for dismantling will apply again from 6 p.m. on Sunday 29 June 2025.

Please register [online](#) in advance.

Exhibitors of the „Eurobike Festival“

Set-up for booths registered for „Eurobike Festival“ only on June 28 & 29 will begin at 6 p.m. on Friday, June 27 (until the show opens on Saturday). Please enter the exhibition grounds via Tor 9 and Tor West.

Please register [online](#) in advance.